



### 29. Rheinland-Pfalz-Tag in Ingelheim am Rhein

Regen! – das fällt vielen Besucher:innen spontan ein, wenn man sie nach ihren Erlebnissen des Rheinland-Pfalz-Tages in Ingelheim fragt. In der Tat sorgte stundenlanger Regen pünktlich zum großen Festumzug für Erinnerungswürdige Momente und klatschnasse Teilnehmer:innen. Trotzdem oder vielleicht gerade deshalb denken viele gerne an das Landesfest 2012 zurück.

Vom 1. bis 3. Juni 2012 war Ingelheim zum ersten Mal Gastgeber des Rheinland-Pfalz-Tages und präsentierte sich als neue, moderne Stadt mit einem attraktiven Zentrum, das erst wenige Monate zuvor der Bevölkerung übergeben worden war.

Auf elf Bühnen wurde ein vielfältiges Programm aus Musik, Tanz, Talk und Comedy geboten. Von Michelle über Peter Schilling, von den Hühnern über Stefanie Heinzmann bis hin zu Glasperlenspiel und Kraftklub reichte die musikalische Palette. Piet Kloocke, Lars Reichow, Django Asyl, Sven Hieronymus und viele andere sorgten für feinste Comedy. Neben diesen bekannten Größen begeisterten auch viele Vereine aus ganz Rheinland-Pfalz mit ihren Darbietungen, Tanz, Musik und Gesang die 270 000 Besucher:innen aus nah und fern.



### Ingelheim am Rhein

Eine moderne Mittelstadt mit ländlichen Wurzeln im westlichen Rhein-Main-Gebiet. Karl der Große baute hier seine Lieblingspfalz und sorgte für eine herausragende Weinbautradition, die sich bis heute erhalten hat. Ingelheim wird auch als Rotweinstadt bezeichnet, denn aufgrund der begünstigten Lage und Böden reifen hier hervorragende Rotweine.

Ingelheim ist auch ein begehrter Wohn- und Wohlfühlort. Ein attraktives Angebot an Kultur, Bildung, Sport und vielem mehr lassen die Stadt seit vielen Jahren beständig wachsen und haben in den vergangenen Jahren das Gesicht der Stadt stark verändert.

Ingelheim ist darüber hinaus auch Standort für international erfolgreiche Firmen, wie zum Beispiel aus dem Pharmabereich oder der Konsumgüterindustrie. Einige Hidden Champions kommen aus Ingelheim, ebenso wie innovative Unternehmen aus IT und Industrie.

Gleichwohl hat sich Ingelheim immer auch seine ländliche Seite bewahrt: Eingerahmt von Weinbergen, Obstgärten, landschaftlich einzigartigen Naturschutzgebieten und dem Rhein bietet Ingelheim auch für Naturliebhaber:innen viele spannende Facetten.

